

Espectáculos

Teatro Cómico

Cine y variedades

En las secciones del domingo actuaron los artistas *Les Vitels*, equilibristas, cuyo mérito fué reconocido, y la canzonetista *Mirentxu*, que una vez más ha obtenido el aplauso del público arriacense con el más lisonjero de los éxitos.

El martes, sexto del abono, se exhibió la primera jornada de la novela cinematográfica de Adolfo D'Ennery, titulada *Mártir*.

M.

* *

Para hoy jueves se anuncian dos grandes secciones cinematográficas, con el estreno del hermoso cine-drama, marca italiana, en cuatro partes, que se titula *El vórtice del pecado*.

La máscara de los dientes blancos

El domingo próximo empazará en este teatro la proyección de la interesante serie de aventuras, marca Pathé Freres. *La máscara de los dientes blancos*. Consta de 16 episodios que se exhibirán los domingos y jueves durante ocho funciones, para las cuales la empresa abre un abono a las secciones de moda. Los domingos habrá además números de variedades.

Sucesos locales

Gabinete de Urgencia

Por accidentes casuales han sido asistidos últimamente en este benéfico establecimiento:

La niña *Josefa Nuño*, de una herida contusa en la frente.

Modesto Ballesteros, el día 18, de erosiones.

El día 19, *Francisco Dombriz*, de excitación nerviosa. *Francisco Martín*, de una picadura de insecto en un dedo, y *Félix Asenjo*, de una herida contusa en el cuero cabelludo, de tres centímetros, saturada.

Francisco Rojo, el día 20, de una herida contusa en la región superciliar derecha.

Hoy, a *Alejandro Romeral Romo*, de 5 años, que esta mañana se ha caído desde una ventana a cuatro metros del suelo, producción Jose quebrantamiento general y un equimosis en la región parietal izquierda.

Pájaro de cuenta

En la madrugada del 18 fué detenido por la policía *José Serrano Userón*, de 16 años, domiciliado en Cartagena.

Este sujeto es conocido como ratero habitual; ha sufrido varias quincenas y tiene pendientes algunas causas; una, entre otras, por robo, en Cartagena, por la que se halla en libertad provisional. Fué fichado.

I. O. Q. M. - Montora, 33, principales
Instituto de Belleza

Dirigida por un Médico especialista

Estuche de arreglo, color, lavado y desgrasa de la piel. Aumento y corrección del busto. Dirección de las cejas y modificaciones en el color del cabello. Eliminación, blanqueo y alisamiento del cutis. Estipación de callos de los pies y modificaciones de los pies. Arreglo de las manos, uñas, ojos, etc. Tratamiento de la obesidad sin ningún peligro. Desaparición del eccema (mas oír de ასეთი).

Servicio médico. 10 a 12 mañana. Servicio de noche, 2 a 4 tarde.

CONSULTAS Y TARIAS POR CORREO

Representación importante

Se cederá a persona práctica en el ramo de METALES, ANILINAS Y AUXILIARES PARA LA INDUSTRIA. Escribir indicando referencias a Stad. An. COMERCIAL BARCELONESA. Paseo de Gracia, número 29, BARCELONA.

Casino de Guadalajara

Se venden materiales procedentes de vierrito, los cuales se hallan de manifiesto en el jardín de esta Sociedad y en el granero de los herederos de don Nicolás Coeta. Para tratar, de diez a doce y de cinco a siete. 3-2

MANUEL MOLINERO

Marmolista lapidario

Primeros talleres electro-mecánicos

Panteones y sarcófagos

Unico despacho:

Plaza del Progreso, núm. 10, MADRID

Teléfono -M.- 3.361

LA EQUITATIVA

Camisería única, sin posible competencia. Tirantes, corbatas, ligas. Novedades, elegancia. Miguel Fluiter, 9 y 11

Noticias generales

El sábado se efectuó la boda del joven funcionario de la Diputación Provincial, *D. Pablo Huetos*, con la Srta. *Consuelo Sanz*. Reciban nuestra felicitación los contrayentes.

La banda provincial de música dará conciertos, como en años anteriores, todos los domingos y días festivos, en el kiosco del Paseo de la Concordia, de siete de la tarde a nueve de la noche.

Ha sido destinado a Santander el ilustrado oficial de Telégrafos, nuestro querido amigo, *D. Carlos Burgos*.

La esposa del acreditado industrial don *Laureano Rodríguez*, sucesor de *Morillas*, ha dado a luz una niña. Esahabuena.

El día 14 del corriente dieron principio

en esta Academia los exámenes de ingreso que continuarán durante el mes de junio próximo, celebrándose en el de julio los exámenes de fin de curso.

Desde el día 1.º del próximo junio se reanudará el servicio de automóviles entre esta capital y Alcocer.

En los exámenes de ingreso de esta Academia ha aprobado un hijo de nuestro buen amigo *D. Mariano Martín*, a quien felicitamos muy cordialmente.

El representante del Coñac Terry está haciendo una activa y espléndida propaganda. En los centros de recreo, cafés y otros establecimientos de esta capital se ha obsequiado con una copa de tan agradable coñac y cupón correspondiente a cuantas personas se hallaban en las horas al efecto señaladas. El Gabinete de Urgencia ha recibido también un generoso donativo de Coñac Terry.

Las elecciones de noviembre último verificadas en Yslamos de Arriba han sido declaradas válidas por real orden y con capacidad legal para ejercer el cargo de concejal, don *Federico Budia*, de Cihuentes; don *Ladislao Tellez*, de Miltarcos, y don *Pedro González* y don *Rufo de Diego*, de Usanos.

Ha sido nombrado secretario en propiedad del Ayuntamiento de Tórtola, don *Apolonio Escubano López*, y del de Mirabueno don *Heliodoro de Juan Saenz*.

Para conferir órdenes menores ha regresado a Sigüenza de su visita pastoral a los pueblos de su diócesis en la provincia de Soria, el ilustrísimo Sr. Obispo de aquella ciudad.

Han sido nombrados párrocos de San Nicolás, don *Bartolomé F. Cabrera*, que lo es de Talarrubias (Badajoz), y de Santiago, don *Francisco Mariño*, catedrático del Seminario conciliar de Astorga, hermano del Ingeniero Jefe de Obras públicas, *D. Vicente*.

El Ecónomo de San Nicolás don, *Mateo Maderal*, ha sido trasladado a Alcaraz (Albacete).

A la subasta de arriendo del teatro Principal señalada para el día de hoy en el Ayuntamiento, no se ha presentado licitador alguno, habiendo sido declarada desierta por la Mesa.

La becerrada que con el carácter de benéfica se celebró el domingo anterior, resultó poco afortunada ni divertida. La afición quedó maltrata y solamente uno de los espadas, *Paco Cruz*, dió muerte a su becerro. «Bomberito», que actuaba de director de lidia, mató al segundo, que era todo un novillo, de una buena estocada. La entrada Roja, no llegándose a cubrir los gastos.